

## 主なご意見(発言の一部を抜粋しております)【福岡地区(北山・台・南・中原・坂野新田)R6.6.9開催】

番号	要望・課題	内容	市民懇談会での回答	その後の対応 (令和6年9月末現在)
1	都市軸道路の交差点付近の状況について	新設した東檜戸台線(都市軸道路)と県道赤浜谷田部線の交差点付近は、雨の多い時間に、すぐ水が溜まってしまう。早急に排水できるように整備いただきたい。	雨が降った日に場所を確認し、雨が排出できるような対応をとりたい。	状況を確認し、道路管理者である茨城県土浦土木事務所に報告した。 現在、茨城県で対応を検討中。
2	新設の都市軸道路手前の交差点について	新設した東檜戸台線(都市軸道路)と県道赤浜谷田部線の交差点の1つ手前にある交差点(逆川バス停沿いの道路)の車の交通量が多いが、歩行者も多いので、手押し式の信号を設置いただく等歩行者がスムーズに通れるように整備していただきたい。	その交差点については、以前からご要望いただいている箇所である。毎年度、信号機を設置して欲しいと管轄の常総警察署に要望しているが、設置に至っていない。要望は、引き続き、行っていく。	常総警察署に改めて要望を行った。 今後も、要望を続けていく。
3	道路の一方通行の指定について	新設した東檜戸台線(都市軸道路)と県道赤浜谷田部線の交差点の1つ手前にある交差点(逆川バス停沿いの道路)について、みらい平から来て、飯野肉屋の方へ右折する方が多く、ウインカーはだしているが、その奥にある交差点で曲がるのかわからないときがある。 危ないときがあるので、右折を禁止して、一方通行や通行止めにすることは可能なのか。	一方通行にするためには、警察の方で様々な条件がある。ご意見として、警察に要望させていただく。	常総警察署に要望を行った。
4	福岡堰さくら公園から国道354号に出る道路について (信号機の設置依頼)	福岡堰さくら公園の利用者が帰宅時に、国道354号を常総方面に右折する方がかなりいる。これまで事故が起きているはずなので、安全面やスムーズに車を流すという観点からも、あそこには信号機を設置いただきたい。	ご要望の箇所につきましては、以前から地元からより要望をいただいている。また、常総警察署に設置の要望をしているが、設置に至っていない状況である。今後も引き続き要望を行っていきたい。	常総警察署に改めて要望を行った。 今後も、要望を続けていく。
5	福岡堰さくら公園から国道354号に出る道路について (草刈り・カーブミラー設置依頼)	福岡堰から国道354号に入る道路を利用する際に、自転車で通行する学生が多いが、草が生えていて見通しが悪いえ、ミラーがないため危ない。草刈りや、ミラーの設置を、検討してもらいたい。	要望箇所について、まずは、現地を確認する。	現状見通しが悪い状況であるが、カーブミラーの設置でも改善が見込めないことから、原因である竹の伐採について、茨城県土浦土木事務所に要望を行った。